

Dijo no haberle alcanzado la campaña Epsy esperaba **más apoyo**

◆ **ALEJANDRA
HERRERA Q.**

alejandra.herrera@lateja.co.cr

El error de Epsy Campbell, según dijo, fue no haber tenido más recursos para motivar a la gente a que saliera de las casas a votar en la pasada convención del PAC en la que el precandidato Luis Guillermo Solís se perfila como ganador.

Campbell aceptó ayer, en conferencia de prensa, su derrota pero se la achacó a que la gente no fue a votar como esperaba. También aseguró que seguirá en la política.

La exprecandidata dijo que esto no es solo un llamado de atención para ella, sino para todo el partido



Epsy aseguró que seguirá en política.

A. HERRERA

que ahora, además de mantener a sus votantes, todavía tiene que salir a la caza de más gente.

Esto se da después de que el PAC contabilizara apenas unos 23 mil

votos entre los cuatro candidatos, y donde Epsy alcanzó 5.800 votos mientras que Luis Guillermo Solís logró 8.260.

Sin embargo, las cifras oficiales se darán a conocer en los próximos días.

Campbell dijo que está segura que la falta de apoyo no se relaciona con su condición de mujer, tras las fuertes

críticas que ha sufrido el Gobierno de Laura Chinchilla.

“Si la diferencia en los votos hubiera sido exagerada entre los candidatos hombres y yo, sí pensaría que fue por eso, pero yo más bien creo que la gente está quitada con la política”, afirmó.